
L’OEHC s’engage dans le projet de valorisation des
abords du barrage du lac de Codole

Bien connu des balanins, les berges du lac de Codole ont longtemps été
considérées par les habitants de la microrégion comme un lieu de promenade
privilégié.

Actuellement de nombreux déchets polluent le site, une situation à laquelle la
communauté de communes du bassin de vie de l’Isula Rossa a décidé de remédier.

En ce sens, une première réunion de concertation visant la réhabilitation du site a été organisée vendredi 1er juillet.

Réunissant l’Office d’Equipement Hydraulique de Corse -  le président de la Communauté de Communes du bassin de
vie d’Isula Rossa, le conservatoire des espaces naturels de Corse, l’association de « la valllée de Palazzi », les
représentants des communes de Spiluncatu , Santa-Riparata- di-Balagna ,Curbara ainsi qu’’une élue du conseil
départemental de la Haute-Corse  -  ce premier échange avait pour objectif de dresser le plan d’action qu’il conviendra
d’entreprendre pour mener à bien le projet.

Les bénévoles de l’association « la vallée de Palazzi » ont d’ores et déjà réalisé un inventaire exhaustif démontrant que
pas moins de 360 m3 de déchets, dont 80% de gravats jonchent les abords du lac. 

 

                                      

 

 

Face à ce constat, la préservation de cette zone classée Natura 2000 est donc une priorité. Afin que ce type d’opération
ne soit pas ponctuel, un réel travail de sensibilisation auprès de la population sera entrepris par les bénévoles, pour lutter
contre la pollution à un niveau local.

Des opérations de nettoyage prévues à l’automne permettront de réaliser une première phase de collecte des déchets
répertoriés et rentrant dans le cadre des filières de traitement et de valorisation par le bais du tri sélectif.
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Pour Saveriu Luciani, Président de l’Office d’Equipement Hydraulique de Corse,« Il convient de réhabiliter la vocation
première de l’endroit, tout en tenant compte du fait qu’il s’agit d’un site sensible.  La qualité de l’eau stockée revêt une
importance capitale, bien entendu le sujet nous préoccupe tout particulièrement et nous sommes donc prêt à nous
impliquer dans cette entreprise.».  Pour clore cette journée, le président s’est rendu sur le site du barrage afin de
découvrir les installations, l’occasion aussi de rencontrer une partie de l’équipe de Balagne. 

 


